

Die Herbartstraße wird für den Adventsmarkt beim DGH gesperrt. Bei schlechtem Wetter oder einer längeren Anfahrt können die **Parkmöglichkeiten beim Schützenverein** in der Herbartstraße (Einfahrt über die Wiefelsteder Straße) genutzt werden, da die Parkflächen beim DGH nicht zur Verfügung stehen.



Foto: Katja Daumann

Neue Schilder

Auf Initiative des TV Aschhausen wurden in der Herbartstraße vom Baubetriebshof der Gemeinde Bad Zwischenahn neue Schilder angebracht, die zur Sporthalle, zum Dorfgemeinschaftshaus und das Schießsportzentrum hinweisen. Vielen Dank dafür.



Foto: Katja Daumann

Herausgeber:
Ortsbürgerverein Aschhausen e. V. Herbartstraße 27,
Der Vorstand, www.aschhausen.de

Aschhuser Blatt 3/23

Dunkle Jahreszeit

Wieder ist die dunkle Jahreszeit hereingebrochen. Diese Zeit steht im Zeichen der Freunde und Familie, für Gemütlichkeit und vielleicht auch zum Nachdenken oder Dinge erledigen, die über den Sommer liegen geblieben sind. Auf jeden Fall sollte man trotz des Wetters täglich nach draußen gehen, um ein bisschen Sonnenlicht zu tanken und sich auch digitale Auszeiten vom Fernseher gönnen. Statt dessen mal wieder Spiele aus den Schränken holen, die Musik aufdrehen, Handarbeiten bzw. -werken und machen wozu man Lust hat. Teilt uns gerne an bilder@aschhausen.de mit, womit ihr gerne die Zeit verbringt oder schickt uns Bilder von euren Momenten.



Logo OBV

Volkstrauertag am 19.11.2023

Wer mit uns den Verstorbenen und Vermissten des Ersten und Zweiten Weltkrieges am **Sonntag, 19.11.2023** Gedenken möchte, kann sich um **15 Uhr** beim Dorfgemeinschaftshaus Aschhausen einfinden. Wir werden gemeinsam die Gedenkstätte in Aschhausen aufsuchen, an der ein Kranz niedergelegt wird. Nach der Gedenkstunde sind alle Teilnehmer zum Kaffee ins DGH eingeladen.



Foto: Katja Daumann

Blutspendetermin am Dienstag, 21.11.2023

Wie bereits im letzten Aschhuser Blatt mitgeteilt, findet in der Zeit von 16:00 Uhr bis 20:00 Uhr Blutspenden beim DGH Aschhausen statt. Eine Terminreservierung wird über die Homepage des Deutschen Roten Kreuzes (DRK) unter www.drk-blutspende.de empfohlen, damit es nicht zu langen Wartezeiten kommt.



Foto: Katja Daumann

Unbedingt einen aktuellen Personalausweis und falls vorhanden den Blutspendeausweis mitbringen. Um sich zu erkundigen, ob Blut grundsätzlich gespendet werden darf, gibt es auf der Homepage auch einen Spende-Check mit 18 Fragen. Als Erstspender sollte man 18 Jahre, aber nicht Älter als 60 Jahre sein.

Es gibt Ausnahmen für Ältere, die vom Arzt vor Ort zugelassen werden können.

Skatturnier im DGH – Das Blatt wird neu gemischt

Am **Freitag, 24. November 2023** findet im Dorfgemeinschaftshaus nach langer Zeit wieder ein Skatturnier statt. In Zusammenarbeit mit dem Skatclub „Sonnenwinkel“ werden ab 19:30 Uhr die Karten neu gemischt und um viele tolle Preise gespielt werden.

Anmeldungen zum Turnier nehmen bis zum **19. November 2023** Kuno Lüttmann Tel.: 59433 und Karl Heinz Klinker Tel.: 4257 gerne entgegen. Das Startgeld beträgt 15 €. Der OBV und der SC Sonnenwinkel freuen sich auf viele Skatfreunde und wünschen allen Spielern ein gutes Blatt.

Endlich ist es soweit – Aschhauser Adventszauber

Nach einem Jahr Vorbereitung durch die Aschhauser Vereine, die Kindertagesstätten und der Grundschule ist es endlich soweit. Am 2. Adventswochenende, **Samstag, 09. Dezember 2023** findet bei hoffentlich guten Wetterbedingungen von **14:00 Uhr bis 18:00 Uhr** der Aschhauser Adventszauber beim und im DGH Aschhausen statt. Für jeden wird etwas dabei sein: sowohl kulinarisch als auch kulturell soll der Nachmittag für die ganze Familie attraktiv gestaltet werden.

Es besteht für die Kleinen die Möglichkeit Knusperhäuschen, Sternenlichter oder Weihnachtsbuttons selbst zu basteln. Von Grundschulern kann Selbstgebasteltes käuflich erworben werden. Im Bauwagen, der netterweise von privat zur Verfügung gestellt wird, werden Weihnachtsgeschichten vorgelesen. Auch für ältere Kinder und für Jugendliche wird mit der Lichtpunktanlage des Schützenvereins Aschhausen oder dem Bau eines Futterhäuschen vom OBV etwas Außergewöhnliches angeboten.

Zudem präsentieren sich die Einradfahrer des Turnvereins Aschhausen. Auch Ponyreiten ist möglich. Außerdem wollen die Kinder der Kindertagesstätten etwas vorsingen, um die Adventszeit einzuläuten. Die Landjugend Aschhausen schenkt an einem Stand Glühwein und Kinderpunsch aus, während auch Bier und Kaltgetränke vom Schützenverein angeboten werden. Das Kuchenbuffet mit Kaffee und Tee wird von den Bridge-Freunden und dem OBV Aschhausen organisiert. Der OBV dankt den fleißigen Kuchenspendern schon im Vorfeld. Wer lieber Waffeln möchte, kann dies von der Kindertagesstätte in Empfang nehmen. Natürlich darf eine herzhaft Bratwurst nicht fehlen, die der Turnverein grillt. Dies ist Stand der Planungen Anfang November. Eine Gewähr wird nicht übernommen.

Wir freuen uns auf ein gemütliches Beisammensein, den Austausch und die Kontaktmöglichkeiten untereinander. Wir möchten gemeinsam eine schöne Zeit verbringen.